
 

 

El Gobierno de la Comunidad 

aprueba la ampliación del hospital 

del Sureste 

Este es el principal acuerdo adoptado por el Gobierno de 

Cristina Cifuentes, en la reunión que mantuvo en el 

Ayuntamiento de Arganda del Rey, donde se reunió 

previamente con el alcalde, Guillermo Hita  

Arganda del Rey, 27 - Febrero-2018 

En la posterior rueda de prensa, la Presidenta de la Comunidad 

anunció la ampliación del Hospital del Sureste que no implicará la 

construcción de obra nueva, sino un mejor aprovechamiento de los 

espacios ahora infrautilizados. La nueva ampliación supondrá una 

inversión de 3,5 millones de euros cuya aplicación, según ha señalado 

el Consejero de Sanidad, deberá ahora ser negociada con la empresa 

concesionaria del Hospital, que es de gestión pública indirecta. Dinero 

que, en principio, irá destinado a incrementar el servicio de 

urgencias, con una parte específicamente para pediatría, un nuevo 

quirófano, un hospital de día y 40 nuevas camas hospitalarias. 

Ampliación que lleva aparejada la contratación de nuevos 

profesionales sanitarios hasta un total de 45, entre enfermeras y 

enfermeros, 21, auxiliares de enfermería, 20, dos médicos de 

medicina interna y un pediatra. Según afirmó la Presidenta, esta 

ampliación se inscribe dentro del Plan de Modernización de los 

Centros Sanitarios Públicos y que supone una inversión global, y a 

desarrollar en los próximos años, de 1.000 millones de euros.  

A preguntas de los periodistas, el alcalde Guillermo Hita, destacó que 

esta era una buena noticia para el Sureste de la Comunidad, que abre 

la vía para solucionar otros graves problemas de la zona. Problemas 

económicos, educativos, de transportes, y recordó que el Hospital del 

Sureste sufre desde hace tiempo una importante saturación al 

sobrepasar las doscientas mil personas, la población de las 21 

localidades para las que es el Hospital de referencia. En este sentido, 



 

Guillermo Hita, afirmó que en la reunión mantenida por ambos, 

previa a la del Consejo de Gobierno de la Comunidad, había expuesto 

a la presidenta Cristina Cifuentes los temas que se mantienen 

abiertos entre Comunidad y Ayuntamiento. A este respecto, Guillermo 

Hita ha señalado que la presencia de la Presidenta de la Comunidad y 

su Gobierno en Arganda del Rey, demuestra la disposición de este 

municipio y su Alcalde, por mantener abiertos todos los canales de 

colaboración entre ambas instituciones. 

 

Por último, la Presidenta presentó la Estrategia por la Igualdad de la 

Comunidad de Madrid, para el periodo 2018/2021, para la que irán 

destinados 250 millones de euros para programa que incentiven y 

estimulen la igualdad entre los dos sexos. 

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda 
del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es  
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